

Ressort: Vip´s

Schauspieler Charly Hübner verschlief den Mauerfall

Berlin, 04.11.2014, 10:20 Uhr

GDN - Schauspieler Charly Hübner hat den Mauerfall vor 25 Jahren verschlafen: "Wir hatten Karneval-Generalprobe. Mein Vater war Karnevals Narr", sagte der heute 41-Jährige, der in Mecklenburg-Vorpommern aufwuchs, im Gespräch mit der "Westdeutschen Allgemeinen Zeitung" (Mittwochsausgabe).

Bis Mitternacht sei bei Freibier gefeiert worden: "Und dann musste ich schlafen, weil ich morgens früh raus musste, um rechtzeitig zur Schule zu kommen", sagte der Schauspieler. Dass die Mauer in jener Nacht gefallen war, erfuhr Hübner erst in der Schule: "Gegen Mittag konnten wir im Schulfernseher - wir hatten ein einziges Gerät - sehen, was passiert war."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-43974/schauspieler-charly-huebner-verschlief-den-mauerfall.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619